

Erfolgreiche Narzissenfahrt 2007

Die Narzissenfahrt des Kanuclub Wil am 01. April 2007 konnte mit zahlreichen Teilnehmern, viel Sonnenschein und bei schillernd grünem Wasser stattfinden.

Nach dem bunten Gewimmel an der Einbootstelle und etwas Geduld beim Transport konnte die Fahrt beginnen.



Auf dem Fluss schien gute Stimmung zu herrschen und Kajaker und Kanadierfahrer amüsierten sich.





Nur dieses eine merkwürdige Gefährt liess sich leider nicht so richtig einordnen, aber Spass schienen die Fahrer auch zu haben:



Auf der Höhe des Bootshauses konnte man sich dann im abermals bunten Gewimmel ein feines Risotto zu Gemüte führen und den einen oder anderen Schwatz halten.



Zum Abschluss dann die Stelle unterhalb der Schwarzenbacher Brücke.



Der Kanuclub Wil bedankt sich herzlich für eure Gaben an den Hut, vor allem aber für eure rege Teilnahme!

Für den Kanuclub Wil, Manuela Halser